

ACTA COMISIÓN ADMINISTRACIÓN

04/2024

10.09.24

ASISTENTES:

R. Trabajadores:

Sr. Coco (ACAT)
Sr. Roldan (ACTUB)
Sr. Gallego (CCOO)
Sr. Marzabal (CGT)
Sr. Carrera (UGT)
Sr. De Pablo (SIT)

Asesores

Sr. Salguero (ACAT)
Sr. Martínez (ACTUB)
Sr. Sánchez (CCOO)
Sr. Mateos (CGT)
Sr. Fernández (UGT)
Sr. Medina (SIT)

R. Empresa:

Sr. Varela
Sr. Bernal
Sr. Camarasa

Siendo las 9:00 horas del día 10 de septiembre de 2024, se reúnen las personas al margen relacionado, pertenecientes a la Comisión de Administración en los locales de ZAL, para desarrollar el orden del día establecido con anterioridad.

Cambios operaciones

RD recuerda que el pasado lunes 2 de septiembre de 2024 envió el detalle sobre la propuesta de los cambios de operaciones a la RT y a continuación, expone la propuesta de acuerdo de Mandos 2024 que se adjunta como anexo al acta.

RD manifiesta que con esta propuesta trata de incluir los aspectos clave que la RT manifestó en las mesas técnicas desarrolladas durante el 2023, con el objetivo de desarrollar un nuevo Acuerdo de Mandos.

RT manifiesta que hay algunos aspectos que no se han tratado en las mesas técnicas, ya que en ellas no se incluían las condiciones de los Agentes de Centro y Agentes de Intervención y Control, y dice que con la propuesta de la RD se crean dos niveles distintos de mando y no está de acuerdo, asimismo desvirtúa lo negociado en las mesas técnicas.

RT pregunta en qué situación quedan las personas que realizan funciones de Agentes de Centro o Agentes de Intervención y Control que no quieran realizar las nuevas funciones de CSOP.

RT pregunta cuál es la diferencia entre CSOP y el COP en la organización. RD responde que los CSOP tienen dependencia funcional sobre los conductores y no jerárquica como los COP y además no podrán prestar servicio en el CCB. RT no advierte diferencias.

RT pregunta qué nivel será el CSOP. RD responde que está a la espera de valoración.

RT manifiesta que actualmente existe la posibilidad de escoger entre tres calendarios y ahora la RD propone uno único con 72 descansos en fin de semana considerándose insuficiente. RT manifiesta que no está de acuerdo en que el COP tenga que ir al CCB al no ser su centro escogido. RD responde que la propuesta de calendario de descansos

es única porque así lo solicitó la RT en las mesas técnicas, y considera que es el mejor de los tres actuales, además manifiesta que es muy difícil hacer el CCB autogestionable, por ello se requieren recursos polivalentes.

RT solicita garantizar un número concreto de mandos fijo y espera que se presente una propuesta económica clara; no está de acuerdo con la ampliación de jornada propuesta con los servicios XL ni con los servicios partidos; y considera que se tiene que ampliar la formación para que los mandos puedan ser más eficientes. RD responde que esta es una primera propuesta y manifiesta que la intención es tratar la organización del trabajo y descansos para llegar a un acuerdo con la parte social en el foro de la comisión de administración.

RT pregunta si los AC y los AIC que no quieran ser CSOP si se les garantizará quedarse en su puesto actual, y manifiesta que si eso no es así sería una modificación sustancial de condiciones de trabajo. RD responde que la intención es retomar los puntos tratados en las mesas técnicas e insiste en que la intención no es imponer nada.

RT no está de acuerdo en que no sea de aplicación ningún otro plus o compensación por realizar su trabajo en una u otra instalación o por gestionar unas u otras líneas, solicita que se garanticen las 80 horas extra y además, pregunta si las 80 horas extra se pueden arrastrar de un año para otro.

RT solicita que los mandos puedan escoger las fiestas oficiales que quieren trabajar.

RT pregunta si la negociación es sobre la propuesta de la RD o si se puede participar en una propuesta conjunta, solicita comenzar una negociación de inicio a fin y de manera conjunta y considera que todos tienen que ser COP. Además, solicita que se realice un concurso oposición para acceder a COP para la totalidad de la plantilla, teniendo en cuenta las plazas no cubiertas de los AC y AIC que no quieran pasar a COP y que puedan seguir realizando sus funciones.

RT pregunta si un cambio de servicio, un cambio de fiesta, un permiso retribuido, bajas médicas, informar sobre una línea lo pueden hacer las dos figuras COP y CSOP. RD responde que ambas figuras pueden realizar estas funciones.

RT pregunta qué ocurre con el turno de noche de AC, ya que hay Agentes de Centro que quieren seguir realizándolo o lo necesitan como medida de conciliación.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la reunión.